



小山田小5年生と交流しました。(5年生)

12月10日(火)、5年生は、午前中の1時間を使って、小山田小の5年生と交流しました。乗り合いバスを使って小山田小まで行き、視聴覚室へと入りました。最初に自己紹介で、名前と好きな食べ物 or 好きなゲーム or 好きなことについて一人ひとりが話しました。その後5,6人のグループ5組に分かれ、これまでに行ったそれぞれの小学校の行事紹介を行いました。本校の子どもたちは、水沢地区のお茶のこと、稲作に関わること、水沢地区の紹介など、地域での活動を中心に発表していました。環境未来館で学んだ四日市ぜんそくのこと(塩浜小5年生と3学期にリモート交流します)、最近出かけた愛知県への社会見学のことについても発表しているグループがありました。それぞれのグループが6分間の持ち時間で、小山田小のグループが順番に回ってくれて、すべてのグループの発表交流を終えることができました。同じ稲作に関わることを体験学習していても、水沢小はもち米を育て、冬に餅つきをされていて、社会見学も小山田小の方が後に出かけるので、さまざまな違った学びがあったようでした。時間が余ったグループは、その場で発表内容のクイズを出題したりして、お互いに質問し合ったりしていました。



「外(運動場)でも交流したかった」と、本校の5年生の子どもたちは言っていたので、とても今回の交流が楽しかったのだと思います。中学校では、同じ学年として過ごしていくことになるので、本当に良い機会になりました。

創立150周年に向けた会議を行いました。

12月4日(水)は、本校の創立記念日で、創立149周年を迎えました。お昼の放送を使って、子どもたちには水沢小学校が創立149周年を迎えたことと、創立150周年に向け、運動場南側の「水小」花壇を整備しようと話が進んでいることを伝えました。令和7年、新年が明け、2月には陶芸家の専門家を招き、「水小」花壇を整備するために埋め込んでいく焼き物を、子どもたち一人ひとりが作成する予定となっています。



12月12日(木)夜には、創立150周年に向けた準備委員会を行いました。創立150周年記念事業に向けた予算概要について、運動会時に撮影した写真の取り扱いについて(記念式典当日のリーフレットに使うことは決まっています)等が話し合われました。写真については、当日、撮影に参加いただいた方々、ひと家庭につき1枚(四切サイズ 撮影日入)を、予算内で配付することになりました。



来年度(令和7年度)に入ってから、本校児童による航空写真撮影(4月24日・木)が予定されています。在籍する児童数も減少傾向にあり(令和7年度108人在籍予定)、撮影する人文字についても今後検討していきます。会議の後は、創立101年から創立148年(昨年度末)までの卒業写真や創立100周年時の資料を見ていただき、記念式典当日に使用する写真等を付箋でチェックしていただきました。準備委員の皆様は、昔の様子を懐かしそうにながめてみえました。



水沢小学校 創立記念行事は、2025年(令和7年)11月2日(日)、水沢地区文化祭の日に合わせて開催されることが決定しています。

冬季休業中の本校への連絡について

冬季休業中の本校への連絡は、以下のようになります。お知りおきください。

○平日(12/24, 25, 26, 27, 1/6, 7) → 水沢小学校(TEL329-8000)

※冬季休業中の学校への連絡可能な時間帯は 8:30~17:00 となります。

○学校閉校日・年末年始休業期間中(12/28~1/5)

→ 学校閉校日明けの1/6(月)に水沢小学校(TEL329-8000)へ連絡を入れてください。

※12/28(土)~1/5(日)の期間は、年末年始休業日となります。

この間は学校を閉めており、職員が出勤していませんので、お知りおきください。

(文責 北住 昌文)

